

Kaffeepreis-Index: In diesen deutschen Städten gibt es den günstigsten Cappuccino

- Welttag des Kaffees: Sprachreiseanbieter LAL vergleicht die Preise für Cappuccini in 25 deutschen Städten sowie 25 Ländern weltweit
- Mannheimer zahlen am wenigsten für ihren Cappuccino, Essener am meisten
- Im Ländervergleich liegt Deutschland im Mittelfeld

München, 25. September 2018 - Anlässlich des Welttages des Kaffees am 01. Oktober hat der Sprachreiseanbieter LAL (www.lal.de) ermittelt, in welcher deutschen Stadt Restaurants im Schnitt den günstigsten Cappuccino anbieten. Zudem wurden für die Untersuchung auch 24 weitere Länder berücksichtigt, um festzustellen, was dort das populäre Heißgetränk jeweils kostet. Das Ergebnis: Innerhalb Deutschlands gibt es Preisunterschiede von rund 70 Cent pro Tasse, innerhalb Europas beträgt die Preisspanne sogar mehr als 3 Euro.

In Mannheim, Bremen und Leipzig ist Cappuccino am preiswertesten

Am meisten können sich Kaffeetrinker in Mannheim freuen. Mit einem Durchschnittspreis in Höhe von 2,27 Euro ist ein Cappuccino in der drittgrößten Stadt in Baden-Württemberg deutschlandweit am günstigsten. Ebenfalls vergleichsweise preiswert ist die Kaffeespezialität in Bremen und Leipzig: Hier kostet eine Tasse Kaffee mit aufgeschäumter Milch 2,28 Euro bzw. 2,39 Euro.

Am meisten müssen Restaurantbesucher hingegen in Essen, München und Dresden pro Cappuccino-Tasse auf den Tisch legen. So werden in Essen durchschnittlich 2,98 Euro fällig, was rund 30 Prozent über dem in Mannheim geforderten Preis liegt. In München kostet der Kaffeegenuss im Schnitt 2,95 Euro und in Dresden 2,92 Euro. Im Mittelfeld des Rankings landen Stuttgart und Bonn mit Cappuccino-Preisen von 2,59 Euro bzw. 2,65 Euro.

Ländervergleich: Portugal besonders günstig, Dänemark am teuersten

Im Schnitt zahlt ein Restaurantbesucher in Deutschland rund 2,65 Euro für das beliebte Heißgetränk. Das ist ein durchschnittlicher Wert im weltweiten Vergleich. Der günstigste Cappuccino aller 25 analysierten Länder wird in Portugal serviert. Hier zahlen Kaffeeliebhaber nur 1,16 Euro pro Tasse. Ebenso preiswert ist der Cappuccino zudem in seiner Heimat Italien: Dort müssen Kaffee-Fans durchschnittlich nur 1,35 Euro pro Tasse entgelten.

Besonders teuer ist der Kaffeegenuss hingegen in Norwegen, der Schweiz und Dänemark. So müssen Norweger durchschnittlich 3,97 Euro pro Cappuccino zahlen; in der Schweiz werden etwa 4,04 Euro fällig und in Dänemark sogar 4,61 Euro.

Die komplette Untersuchung steht unter dem nachfolgenden Link zur Verfügung: <https://www.lal.de/blog/weltkaffeetag/>

Über LAL

LAL Sprachreisen gehört zur FTI GROUP, dem viertgrößten Reiseunternehmen Europas. Als Spezialist für Bildungsreisen für Schüler und Erwachsene bietet LAL Kurse für zehn verschiedene Sprachen und in mehr als 80 Schulen auf allen fünf Kontinenten an. Mit mehr als 35 Jahren Erfahrung steht das Münchner Unternehmen für Erfahrung und Kompetenz im Bereich weltweiter Sprachreisen. www.lal.de